



La principale société de transport aérien camerounais connaît de nombreux désagréments avec ses avions, ce qui perturbent de façon significative les programmes de vols.

L'information viendrait de l'entreprise elle-même dans un communiqué publié le 25 février dernier, le transporteur aérien public informe que son programme de vol connaît de mout pertubations. Qui sont, à en croire la compagnie la résultante « d'aléas sur les outils techniques(avions) ».

Toutefois, le communiqué souligne également que des mesures sont en train d'être mise en place pour un retour à la normale des opérations. Pour le moment, la compagnie reste focalisée sur les défis réels que connaissent ses aéronefs. Mais c'est un coup dur pour Camair-Co si l'on tient compte de sa flotte constituée seulement de six aéronefs.